
Ihr Weg zu uns

Zentrum Bildung und Beruf Michaelshoven gGmbH

Schönhauser Straße 64

50968 Köln

Telefon: 0221 9956-2527

E-Mail: LD-Rodenkirchen@diakonie-michaelshoven.de

Mit dem Bus:
 Linie 106  Haltestelle Koblenzer Straße oder Bonntor 

oder Bonner Wall 
 Linie 132 Haltestelle Marktstraße
 Linie 133 Haltestelle Marktstraße
 Linie 142  Haltestelle Bonner Wall

Mit der KVB:
 Linie 16 Haltestelle Schönhauser Straße
 Linie 17  Haltestelle Bonner Wall
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Leistungs-Diagnostik
für den links-rheinischen Bereich
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Die Leistungs-Diagnostik wird im Auftrag des 

Jobcenter Köln durchgeführt.

www.jobcenterkoeln.de



Wer kann mitmachen?

Kundinnen und Kunden vom Jobcenter Köln.  

Dauer

Die Leistungs-Diagnostik dauert 4 Wochen. 

Wir helfen Ihnen

In den Gesprächen klären wir :

	 Was haben Sie bis jetzt in Ihrem Leben gemacht?

	 Was möchten Sie in Zukunft gerne machen?

	�Wie geht es Ihnen im Moment?

	� Was können Sie im Moment arbeiten?

Sie bekommen alle Ergebnisse der Tests und Übun-

gen auch schriftlich.

Sie können bei uns Ihre Talente ausprobieren. So 

können Sie sehen, worin Sie gut sind. Sie können 

aussuchen, worin Sie sich testen wollen:

	 Büro

	 Haus-Wirtschaft, Ernährung

	�Haus- und Gebäudetechnik

	� Mechanik und Fein-Mechanik

	� Arbeiten mit Farbe und Holz

Dabei werden Sie immer von Profis betreut.

Mit Menschen
Perspektiven schaffen.

Wo liegen Ihre Stärken? 

Was können Sie besonders gut? Wo haben Sie  

Talente? Wo haben Sie Stärken? Wir finden das  

heraus.  

Dafür haben wir ein Team aus Profis: 

Sozialpädagogen, Psychologen, Ärzte und andere 

Fachleute. Diese Profis beraten Sie. Dann überlegen  

Sie zusammen, was Sie in Zukunft gut machen  

können. 

Das geht mit: Gesprächen, Tests, Gruppenarbeit und 

Übungen. Dann sehen die Profis, wo Ihre Stärken  

liegen. Das heißt dann: Leistungs-Diagnostik. 


